

Loué soit Jésus-Christ !



A LA PIEUSE MÉMOIRE DE

Monsieur l'Abbé

**CHARLES VAN DE WATTIJNE**

Ancien curé d'Isières

né à Ellezelles le 31 mars 1877, pieusement endormi dans le Seigneur à Everbecq le 9 février 1959, administré de tous les Sacrements et de la bénédiction Apostolique « in articulo mortis ».

Issu d'une famille profondément chrétienne, né dans une paroisse qui s'honore d'avoir donné à l'Eglise des dizaines de ses fils, doué d'une intelligence supérieure, nanti du bon sens proverbial des gens de la campagne, animé sans cesse d'un optimisme à toute épreuve, Mr l'Abbé Charles Van de Wattijne, comme professeur ou comme curé, se fit tout à tous: vivant aussi près que possible de ses élèves et de ses paroissiens, prodiguant sa science, ses conseils et les grâces de son sacerdoce avec une simplicité et une franchise admirables.

Le Seigneur lui confia de nombreux talents, et, en serviteur fidèle, il sut les faire fructifier; pendant cinquante deux ans il mena le bon combat, il servit sa foi et son sacerdoce. Il a achevé la course qu'il avait accepté d'accomplir au nom de Dieu. C'est pourquoi il a attendu avec un calme et une tranquillité édifiantes la mort qui, pour lui, prêtre et serviteur de Dieu et des hommes, ne pouvait être que la rencontre avec le Maître, l'entrée dans la joie de Dieu.

Il a bien servi le diocèse de Tournai. Sans aucun doute, ce qu'il attend des siens et de ses confrères, comme gage du souvenir le plus précieux, c'est la prière, avec lui, pour que se fasse la relève sacerdotale, afin qu'il y ait de nombreuses vocations, des remplaçants qui continueront sa tâche avec la même générosité et le même dévouement.

Les familles

VAN DE WATTYNE et DEWORME

très sensibles aux marques de sympathie que Vous leur avez témoignées  
Vous remerciant.